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１３番  吉 岡  清 彦  議員 

 

① 健康宣言後の新たな事業の取り組みと、住民の意識向上について 

２０１９年（平成３１年）２月２日に町長が長与町健康のまち宣言を文化ホール

で行いました。その後について質問します。 

（１）新たな事業にどう取り組んできたか。また、その成果が出ておれば示してく

ださい。 

（２）健康宣言を行った結果、住民の意識向上がどう変わったか。 

（３）長与町町制施行５０周年記念の事業の一環で助成事業がありました。我々、

長与ニュータウン仲よしサロンで、町内の「神社めぐりビンゴゲームカード」

を作成しました。そこで、健康増進に向けて「神社めぐりウォーキングマッ

プ」を作成する考えはないか、質問します。 

 

② 盛土や造成の対策について 

熱海市で、盛土が原因で事件、事故が発生しました。そこで町として 

（１）どのような対策を取っているのか。 

（２）現在どのような状況にあるのか。 

（３）不明者公表で、どのような対策を取っているのか。質問します。 

 

③ 危険なバス停対策について 

国土交通省の調査で「危険なバス停全国に１万超」と記事が出ておりましたが、

長与における対策はどうなっているのか。件数や改善された点などを質問します。 

 


